



厳しい寒さが続いております。ゆうむでは、1月に2Fフロアにおいて感染性胃腸炎、インフルエンザの発生によりご面会を中止させていただき、ご家族様には大変なご心配とご迷惑をおかけいたしました。まだまだ乾燥した日が続きます。引き続きマスクの着用・手洗い・うがい・手指の消毒にご協力をお願い申し上げます。

今回で第43号となる「きらくだより」ですが、今回は「冬の行事」を掲載いたします。

クリスマス会

昨年12月17日(土)、各フロアにてクリスマス会を行いました。フロア毎の様子をご紹介します。



いつものホッケーで皆さん大盛り上がり！えいっ！シュート！

1F通所フロアー 楽しいクリスマス会になりました



ボールを追いかけバシッ！バシッ！点を入れさせないよ・・・熱いガードに燃えています。



クリスマスソングにみなさん鈴を鳴らしてシャン シャン シャン♪とっても楽しいです。



中島先生のクリスマスコンサート。リズムに乗ってジングルベル♪



突然現われた、サンタにトナカイ。歌って踊ってみんな大笑い！

3Fフロアー



ボリューム満点でお腹いっぱいになりました。



トナカイとサンタによる漫才で楽しまれる。



トナカイと一緒に準備体操を行ないました。



皆で踊りの練習中です。



ボランティアの方による催し物で盛り上がりました。



2Fフロア

あれっ。こちらにもサンタとトナカイが登場です。



ボランティアグループ「パフォーマンス ママ レインボース」の皆さんと職員も加わり、踊って楽しみました。



☆2011年 クリスマス会お食事メニュー

- ・ケチャップライス
- ・チキンソテークリームソースがけ
- ・キャベツとベーコンの炒め物
- ・エビとブロッコリーのサラダ
- ・マカロニスープ
- ・洋ナシの二色のコンフォート



「常食」



「ムース食」

見た目にも工夫しています。クリスマスらしくてカワイイですね。



こちらは、ムース食の「キャベツとベーコンの炒め物」です。葉っぱの形にくり抜きます。



ハンドベル演奏会

12月21日(水)、聖パウロ学園の生徒さんによるハンドベル演奏会が、2Fフロアで行われました。



ハンドベル演奏会の後には、聖パウロ学園のキルト委員会の皆様より、手作りのクッションのプレゼントがありました。生徒さんと一緒に写真を撮りました。2Fフロアのエレベーター横に、写真がたくさん掲示されていますので、ご面会の際に立ち寄ってみてください。

作品づくり

イベントや行事に向けて、作品を作っているところです。写真は2Fのご利用者様で、お花を製作中のようです。施設内の飾りなど、ご利用者様の作品がたくさんあります。



平成24年度の施設行事の予定

日程・内容等検討中でまだ決定しておりません。皆様に楽しんでご参加いただけるような行事を考えておりますので、今年も多数ご参加いただきますようお願い致します。内容等が決まりましたらお知らせ致します。